

Cartagena rindió un cálido homenaje al maestro Couve

Con un minuto de silencio comenzó un bello homenaje al destacado escritor y pintor Adolfo Couve Ríos, muerto recientemente en Cartagena. La ceremonia se realizó en la caleta San Pedro de Cartagena y contó con la presencia de importantes amigos y admiradores de la obra del escritor, entre los cuales destacó el actor de telenovelas, Francisco Reyes.

El acto fue organizado por la Agrupación de Amantes de Cartagena y en ella participaron poetas, escritores y autoridades culturales de diversos sectores de la región, de Santiago y alrededor de un centenar de admiradores del artista.

En honor al valioso aporte de uno de los creadores más trascendentes del quehacer cultural chileno, se leyeron poemas y fracciones de su obra durante más de tres horas. También asistió el barítono Juan Carlos Carvajal, quien interpretó una serie de cantos en honor al maestro.

El romántico evento tuvo como escenario la caleta San Pedro y la presencia del ocaso del día como telón de fondo. Los poetas y escritores hicieron meditar y reflexionar a los asistentes.



El actor Francisco Reyes participó en el acto preparado en honor a Adolfo Couve, también hubo jóvenes y adultos quienes se deleitaron con los párrafos que se leyeron en honor del artista fallecido hace pocos días.

Cartagena rindió un cálido homenaje al maestro Couve [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cartagena rindió un cálido homenaje al maestro Couve [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile